

jueves, 03 de marzo de 2016

La Diputación ayuda a rehabilitar el hospital nepalí de Ramechhap, destruido tras el terremoto del pasado año



Tras el acuerdo suscrito entre la Diputación de Sevilla y la ONG Médicos del Mundo, la Corporación provincial, a través de su departamento de Cooperación al Desarrollo, está en estos momentos ayudando con 150.000 euros en la rehabilitación del hospital del distrito de Ramechhap, comprendiendo los puestos de salud de Manthali y Kimti, en Nepal, destruido tras el terremoto que sacudió a este país en abril del año pasado. Dicho hospital da servicio directo a una población de veinte mil personas y es un referente para todo el distrito. Con la reconstrucción de la citada instalación se pretende incidir en la atención para la mejora de la salud de la población en

general de Ramechhap, cuantificada en más de doscientas mil personas.





Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/03-03031>
]

59.82 Formato: pdf

